



# EVALUACIÓN GENERAL

## JORNADA NACIONAL DE DIRIGENTES 2019

### Datos generales

- **Fecha:** viernes 31 de mayo al domingo 2 de junio de 2019
- **Lugar:** Centro de Peregrinos del Santuario Cenáculo de Bellavista
- **Convocados:** 749 personas
- **Capacidad máxima de participantes por infraestructura:** 700 personas
- **Asistentes a la Jornada:** 650 personas
- **Asistentes que alojaron en la Casa de Retiro de Bellavista:** 123 personas

Los resultados de esta evaluación fueron recogidos a través de una encuesta on-line que se envió a todos los participantes vía e-mail.

La encuesta estuvo disponible para ser contestada desde el día 8 de junio al 4 de julio de 2019. En ella, se solicitó que se evaluaran los siguientes aspectos: contenido, producción y alojamiento, poniendo nota del 1 al 7 (siendo 1 muy malo y 7 excelente).

Además, se dio espacio para que las personas pudiesen comentar libremente sus apreciaciones de estos aspectos como también en general de toda la Jornada.

Las respuestas recibidas fueron 83 y la evaluación final es de un 6,3.



## I. EVALUACIÓN DEL CONTENIDO DE LA JORNADA

### ➤ 31 DE MAYO

1. Santuario puertas abiertas
  - Evalúan: 38 personas
  - Evaluación: 6,8
2. Momento de Adoración antes de la Misa
  - Evalúan: 36 personas
  - Evaluación: 6,8
3. Misa 31 de Mayo
  - Evalúan: 64 personas
  - Evaluación: 6,6
4. Momento de celebración en el atrio del Santuario
  - Evalúan: 60 personas
  - Evaluación: 6,5
5. Comentarios
  - Emotiva y reflexivas actividades.
  - En la misa del 31 mayo en el ofertorio falto la entrada de lo más importante el pan y el vino, ya que serán el cuerpo y sangre de Jesús
  - En el Santuario falto luz para el encuentro final
  - Me hubiera gustado más fuerza en los cantos con dinámicas de vivir la alegría del 31 mayo
  - Fiesta muy emotiva y llena de bendiciones
  - No hay que tirar globos, contaminan.
  - Significativa homilia!
  - Hermosa organización
  - Fue un momento significativo y emocionante
  - Precioso todo y sobre todo sentirse familia
  - Fue un gusto ver un santuario abierto y la presencia de todos los santuarios y peregrinos
  - Mucha fuerza y sentido de familia
  - Me habría encantado un coro un poco más solemne
  - Preciosa Fiesta de Familia
  - Agradecidos de tener la oportunidad de vivir y conmemorar un momento tan importante en el mismo lugar donde se hizo.
  - Que los seminaristas, estén de pie, a un costado del altar y den asiento a adultos mayores



- No se si se transmitió por algún canal de YouTube streaming, u otro
- Un paso muy importante en reconocer la accion de las ramas femeninas del movimiento, se noto que fue conversado entre los padres de schoenstatt
- Lo unico malo fue el horario de termino, lo que dificulta la participación ya que se esta muy oscuro y el metro cierra lo que dificulta el regreso de quienes nos movilizamos en transporte público
- Sencilla
- Muy buena la idea de las puertas abiertas
- Fui solo a la eucaristia de las 12:00 la cual fue preciosa y preparada con mucho cariño por las hermanas y precidida por el director general de las hermanas, (su predica maravillosa!)
- Maravillosa atmósfera de Dios.
- Lo que más me sorprendió y gustó es la alta convocatoria a la misa. Hace tiempo no veía la Iglesia tan llena
- Sorprendió la prédica tan centrada en la mujer y su papel en la realidad actual. Se agradece al P. Fernando
- Maravilloso y emocionante
- Fue un momento de familia
- Maravillosa iniciativa de puertas abiertas, se refuerza asi que somos Familia!!
- Como familia nos sentimos tremendamente agradecidos y bendecidos.
- No se pudo ver bien el audiovisual previo a la misa del 31 de mayo

### ➤ **SÁBADO 1 DE JUNIO**

1. Misa opcional a primera hora en la Iglesia del Espíritu Santo
  - Evalúan: 40 personas
  - Evaluación: 6,6
2. Bienvenida en el Auditorio
  - Evalúan: 79 personas
  - Contenido: 6,5
  - Atmósfera: 6,6
  - Duración: 6,5
3. Mañana de Retiro en la Iglesia del Espíritu Santo y Capillas
  - Evalúan: 82 personas
  - Contenido: 6,7
  - Atmósfera: 6,5
  - Duración: 6,6



4. Tarde de contenido en el Auditorio

- Evalúan: 81 personas
- Introducción del contenido por los monitores: 6,4
- Charla del Director Nacional del Movimiento: 6,6
- Panel introductorio del trabajo por mesas: 6,2
- Representatividad de comunidades y zonas geográficas en la mesa: 6,4
- Monitores de las mesas: 6,1
- Preguntas a trabajar: 6,2
- Metodología: 6,3
- Contenido: 6,4
- Duración: 6,2
- Atmósfera: 6,6

5. Musical “¿Vas Conmigo?”

- Evalúan: 73 personas
- Contenido: 5,8
- Duración: 5,7
- Atmósfera: 6,0

6. Documental de la vida del Padre Kentenich

- Evalúan: 45 personas
- Contenido: 6,4
- Duración: 6,4
- Atmósfera: 6,2

7. Comentarios

- En mi mesa faltaron 3 personas
- Mañana de Retiro, me pregunto como hacerlo con la integración de los más jóvenes que les cuesta más entrar en el retiro, como facilitarle a ellos más la tarea. Es solo una inquietud no tengo la respuesta.  
Panel fue bueno, pero me falto que fuera más de conversación y que no terminara dando el reondeo final el P Juan Pablo. Se le podría haber pedido a una Frauen o Hermana estar allí también.  
En el documental me falto desarrollar más lo del 31 mayo y la muerte del P Kentenich
- El retiro me parece que, si bien le sirvio a muchos, nos juntamos muy poco como dirigentes como para no aprovechar de intentar llegar a cosas más tangibles, lo que finalmente hace que la jornada sea muy poco fructifera. Quizás hay que hacer menos jornadas reflexivas y más jornadas de trabajo, com objetivos, que haya que sacar cosas en limpio.
- El docum. no alude para nada a Bellavista, siendo que el 3er hito, está centrado allí.



- Excelente comenzar con un retiro
- En la misa la capilla se encontraba vacía, lo que no pasaba o no en esta medida cuando era obligatoria. El horario de término no era compatible con las personas que no alojaban en Bellavista y que además se transportaban en metro o micro, la mayoría se retiro antes de la cena y más se fueron al momento del documental, perdiéndose esta hermosa oportunidad
- El musical no logró su objetivo. La mayor parte del público no entendió el contenido; era para gente muy formada en Schoenstatt. Muy desatinado. Además esa música moderna disonante y llena de chillidos, ¡horrible! Nada que ver con la maravillosa Cantata de 1974 para los 25 años de la Misión.
- Todo muy bueno, claro, preciso muy dinámico pero a la vez profundo y muy bien dirigido además con los tiempos precisos
- Las preguntas fueron complicadas. Muchas preguntas en una. Simplificarlas en una sola que apunte al objetivo
- Muy bueno creo que el trabajo en mesas sirvió mucho para reflexionar
- El documental se dio muy tarde, por lo que no había mucha gente.
- La mañana de retiro fue increíble , necesaria!! felicitaciones!!
- Muy motivador, realista y concreto
- El día sábado en si se me hizo super largo. Agradezco el retiro y la reflexión por mesas. Musical con los problemas de audio se alargó mucho. Pensar en el día sábado no tan largo, casi nadie se quedó al documental.
- Excelente la forma de ir respondiendo vía tecnológica. Excelente!!!
- El documental sería bueno poder contar con el para la familia del Tabor de Peñuelas ( COQUIMBO )
- El documental fue muy tarde
- Mi calificación nota 5 obedece al tema del audio que creo que complota fuertemente con el contenido
- Como monitora de grupo, fue fácil por la disposición de todos los integrantes. Fueron escuchados y pudimos transcribirlo a las respuestas, pero no aparecieron en las conclusiones. Creo que puede hilarse más fino.
- Me gustó mucho el musical, pero escuché muchas opiniones contrarias, porque no era de gusto muy genérico, sobretodo el uso de voces altas de mujeres.(muy altas, y a veces molesto).
- Lo mismo que lo anterior, el horario de termino fue muy tarde, lo que impide participar de todas las actividades a aquellas personas que no se alojan en Bellavista
- El documental fue exhibido muy tarde...
- Maravillosa atmosfera desde por primera vez se nota que TODA la Familia y comunidades trabajaron unidas
- Muy buen ambiente familiar.
- Muy buena la prédica en la misa optativa inicial. / El retiro de la mañana



quizás largo, dado que al salir del primer momento de adoración muchos se dedicaron a conversar.... las personas quizás necesitan un acompañamiento permanente para conseguir el silencio de retiro de reflexión

- fue excelente la metodología de retiro mirandonos interiormente y desde ahí reflexionando
- El falló técnico al inicio del musical le restó solemnidad, no todos entendieron el mensaje. El documental del Padre... bueno, pero incompleto en la historia, no deja en claro el ingreso de la mujer al movimiento... Gertrud von Boullion
- excelente muy linda experiencia...felicitaciones
- Con respecto a los tiempos en las mesas, siempre se nos hace corto, a lo mejor reducir preguntas para hacer un compartir sin apuro, lo hicimos a nuestro ritmo, pero no alcanzamos a compartir impresiones de las últimas preguntas.

El musical, creo que se pudo evitar, a ratos molesto el audio, no se pudo seguir la lectura desde todos lados. Creo que es una muy buena iniciativa, pero falta trabajo en el manejo del volumen y sin ser muy especialista, en las voces, a ratos no fue agradable escuchar y eso te saca de la historia.

- Muy buena la iniciativa de trabajar por y en las mismas mesas del almuerzo, ya que evita la pérdida de tiempo en presentaciones al momento del trabajo y se crea una atmósfera más familiar que favorece el intercambio de ideas.
- Todo buenísimo. Á veces fallaron los micrófonos
- La idea de que los grupos se conocieran al almuerzo y posterior trabajo práctico me pareció excelente. Y el de mantener las mismas mesas también.
- Se debe mejorar la Música. Y buscar un sistema para permitir que todos participen y comenten en las mesas de trabajo
- Excelente el material del retiro, hubiera sido mas provechoso para la meditación personal haber dejado solo uno o dos textos del Evangelio.
- Faltaron espacios libres. En la preparación al retiro de la mañana, las reflexiones eran muy largas.
- Fue muy hermoso solo que faltó claridad en el audio.
- El musical muy bueno pero se escuchaba muy fuerte y no pude entender en algunos momentos lo que cantaban. Fue muy ruidoso en algunos momentos



➤ **DOMINGO 2 DE JUNIO**

1. Oración inicial en el Auditorio

- Evalúan: 77 personas
- Contenido: 6,3
- Duración: 6,4
- Atmósfera: 6,3

2. Foro Panel

- Evalúan: 81 personas
- Mons. Celestino Aós: 6,4
- Trinidad Ried: 6,5
- Sergio Micco: 6,3
- Macarena Gayangos (moderadora): 6,3
- Contenido: 6,5
- Atmósfera: 6,5
- Duración: 6,4

3. Trabajo en mesas por la mañana

- Evalúan: 80 personas
- Contenido: 6,5
- Atmósfera: 6,6
- Duración: 6,5

4. Misa de clausura

- Evalúan: 80 personas
- Contenido: 6,6
- Atmósfera: 6,7
- Duración: 6,6

5. Cierre de la Jornada

- Evalúan: 69 personas
- Contenido: 6,4
- Atmósfera: 6,5
- Duración: 6,4

6. Comentarios

- Oración del Domingo, me parece que sería bueno que se hiciera desde la tarima se escuchan voces y no se ven las personas.  
Panel muy potente y faltó hacer preguntas a los penalistas la asamblea Cierre, es necesario cuidar más los tiempos de las actividad, ya que personas que viajaban se tuvieron que ir antes del cierre
- El cierre me pareció innecesario.



- No hicimos Oración por Canonización de PJK
- Acortar a los charlista a último minuto del foro panel, fue una pésima idea, ya que se perdió mucho de lo que traían preparado
- Excelente foro y expositores, lo único malo el fallo de los micrófonos.
- Excelente trabajo para poner en práctica
- Muy bueno y claro el foro panel excelente
- Es importante procesar las conclusiones entregadas por las comisiones el domingo. El cierre en el Santuario fue largo y de poco contenido.
- Acortar a los charlista a último minuto del foro panel, fue una pésima idea, ya que se perdió mucho de lo que traían preparado
- El cierre de la Jornada muy significativo
- La Jornada estuvo increíble!! Felicitaciones!! Mi única sugerencia es tratar en el futuro que sea de un día!! Ya que hay muchos matrimonios que están en etapa de crianza y hoy en día no es fácil para muchos organizarse para tantos días!! Y se necesitan generaciones y familias jóvenes!! Así se le da inicio y cierre en un día, intenso y maravilloso. Sin dejar de dar la opción los que alojan y vienen de lejos que se pueden quedar hasta el domingo.  
Gracias por todo!! Estoy orgullosa y feliz de esta gran familia !! Unidos en alianza!!
- Muy bonito el círculo en el Santuario....Mi vida por el Santuario
- Muy bueno el panel y los invitados. Los temas expuestos muy actuales y nos dan claridad para llevar a nuestras familias de Schönstatt. Para este día los baños estaban sucios, llenos de papeles los papeleros, faltó mantenimiento ahí. Les pido evaluar dejar menos cosas el sábado y terminar la jornada después de almuerzo el domingo.
- Precioso el cierre con un regalo muy simbólico.
- Es una buena retroalimentación el conversar y visualizar otras realidades y problemáticas que se repiten en diferentes familias
- Faltó un matrimonio y una señora. No se acordaron propósitos pero palpamos algunas realidades diferentes, todos nos necesitamos para tirar juntos el carro de triunfo
- Habría preferido que la Misa de cierre la hubiese celebrado un Padre de Schönstatt, ya que así habría estado en línea con lo trabajado en la JND. Creo que la presencia del Obispo no aportó y su predicación no estuvo en sintonía con la JND.
- En el foro panel, creo que habría sido bueno un intercambio de preguntas con los expositores.  
Creo que faltó como otros años, un momento para identificar las distintas delegaciones, de donde venían y que se pararan para conocerlos
- La dificultad que vi aquí es que al tener que trabajar las preguntas no se pudo hacer una bajada y un análisis del panel, los cuales eran temas interesantes e importantes para reflexionar en la mesa



- Quizás fue muy tarde la misa , tenías vuelo a las 15 hrs . y de Pto.Montt viajamos 5 a esa hora . Lamentamos mucho no estar presentes . Pero en general todo muy bien . Gracias
- Excelente, el audio falló varias veces, pero no empañó la celebración.
- El panel fue muy enriquecedor, los invitados sencillos, muy claros y transparentes para transmitir su mensaje
- Me pareció muy tarde la Misa de Domingo. Me hubiera gustado llegar a tiempo a almorzar con mi familia. Yo pertenezco a la R. de señoras entonces se hace difícil estar muchas horas fuera de casa .
- Solo agradecer haber podido estar presente fue muy gratificante
- Mr Celestino se pudo dar más espacio para preguntarle
- sólo gratitud por el esfuerzo que todo resultará bien...me encantó participar en la Jornada!!!
- para mi mesa se nos hizo poco el tiempo
- Solo mencionar , lo que dijo muy bien Padre Juan Pablo, hay que invertir en audio, hubo momentos hermosos que se perdieron por esta situación. Felicitaciones a todo el equipo organizador. Ahora a aterrizar y transmitir.
- Lamentable la ausencia de algunos integrantes de la mesa el día domingo.
- Me quedé el domingo sólo hasta la misa. Ya q mi familia me estaba esperando para almorzar juntos. Hubiera preferido q la misa de clausura la hubiera sido celebrada x M. Aos o algún Padre de Schoenstatt. Lo demás extraordinario
- Un gran Encuentro Nacional.
- El Foro Panel podría haber sido el día sábado, considerando especialmente las personas de regiones que por motivo de viaje deben retirarse.
- muy tarde el término.
- Se agradece la diversidad en el panel, creo que se debe apuntar a eso cada vez más para salir de nuestro círculo de confort. Estoy segura que podemos dejar de contar con las típicas personas e ir más allá, ver como la Iglesia es diversa y desde las periferias podamos entender el dinamismo social que afecta considerablemente a nuestro país.
- Sigamos trabajando: " Vamos junto, hacía la otra orilla."
- El conversatorio con Mons. Celestino lo encontré corto. Me hubiera gustado escucharlo más .
- El foro panel estuvo estupendo, debió ser más largo



## II. PRODUCCIÓN

### ➤ **PREVIO A LA JORNADA**

1. Proceso de inscripción y pago
  - Evalúan: 73 personas
  - Evaluación: 6,4
2. Información enviada por e-mail y publicada en la página web previo a la Jornada
  - Evalúan: 73 personas
  - Una buena preparación para la Jornada: 89,2%
  - Me llegó pero no lo leí: 2,4%
  - No me llegó: 4,8%
  - Innecesaria: 3,6%

### ➤ **PROCESO DE ENTREGA DE CREDENCIALES Y MATERIALES**

1. Inscripciones y entrega de material en la explanada de la Cruz de la Unidad o entregada en el proceso de recepción del alojamiento.
  - Evalúan: 82 personas
  - Evaluación: 6,5
2. Material entregado
  - Evalúan: 82 personas
  - Cuadernillo de material de trabajo: 6,7
  - Cuadernillo del retiro: 6,7
  - Velas: 6,6
  - Corona: 6,6
3. Observaciones
  - A mi parecer y vivir todo fue muy a tiempo. Preocupado y eficiente. Gracias a todo el equipo por tan maravilloso, necesario y reconfortante encuentro.
  - Me parece que el envío del material de los textos del P Kentenich podrían haberse enviado con algunos días de anticipación
  - Planificado con muchos detalles que hicieron una jornada excelente, la metodología aplicada de formar los grupos de la hora de almuerzo muy buena idea nos permitió conocernos en un clima muy bueno. La alimentación muy buena. felicitaciones a todos los organizadores



- Excelente disposición de quienes acogieron y distribuyeron el material
- Todo muy bien
- Todo bien preparado hasta el último detalle
- Si uno inscribía varias personas (de las cuales había que buscar muchos datos) la aplicación se desconectaba y se perdía toda la información después de un largo rato de trabajo. No había forma de reengancharse y de recuperar lo ingresado
- Maravillosas las coronas
- Excelente material...para poder seguir trabajando y compartirlo en la familia
- Muchos que llegan de regiones estaban perdidos el día viernes buscando dónde estaban los alojamientos, donde podían dejar maletas, etc. Considerar que exista en los ingresos una mesa de recepción que entregue plano del lugar, indicaciones donde son los espacios de trabajo, de alojamiento, de comidas, etc. Yo llegué de noche y además de estar yo muy perdida me encontré con varios otros muy perdidos
- El links para la inscripción a la jornada no funcionaba en el mail que llegó, o en el del Wp, y en la pagina no era claro o donde estaba la JND. Cómo que iba pasando, y no daba tiempo para pinchar. Ojalá se entienda.
- Al parecer el retirarlas muy temprano aún no estaban organizados y me entregaron el material a medias
- Falto una bolsa para trasladar el material entregado
- Se notó que hubo mucho trabajo en la organización y mucho cuidado en los detalles, felicitaciones a los organizadores.
- Perfecto
- Todo excelente! Gracias por el trabajo
- expedito
- nuevamente gracias!!
- Fue un gran trabajo de la organización, sencillo pero con sentido.
- Se debe seguir buscando solucion a nivel central a los costos de la JND considerando que existen Familias pequeñas de lugares muy apartados lo que ya implica un gran costo trasladarse a Stgo.
- mejorar las inscripciones. Muy tarde la información y desorden hasta el mismo sabado
- Mayores reflexiones por correo habría generado mayor ambiente



➤ **INFRAESTRUCTURA Y PUESTA EN ESCENA**

1. Auditorio

- Evalúan: 83 personas
- Calefacción: 6,0
- Limpieza: 6,5
- Audio: 4,1
- Iluminación: 5,9
- Disposición de sillas y graderías: 6,5
- Decoración: 6,2
- Proyección de videos: 6,0
- Material proyectado: 6,2
- Monitores: 6,5
- Ambiente que se generó: 6,6

2. Iglesia del Espíritu Santo

- Evalúan: 83 personas
- Calefacción: 6,5
- Limpieza: 6,8
- Audio: 6,1
- Iluminación: 6,6
- Decoración: 6,6
- Proyección de videos: 5,9
- Material proyectado: 6,3

3. Capilla del Instituto Nuestra Señora de Schoenstatt

- Evalúan: 56 personas
- Calefacción: 6,7
- Decoración: 6,3
- Ambiente: 6,7

4. Capilla del Instituto Hermanas de María

- Evalúan: 57 personas
- Calefacción: 6,6
- Decoración: 6,6
- Ambiente: 6,6

5. Comedores

- Evalúan: 82 personas
- Calefacción: 6,3
- Limpieza: 6,6
- Decoración: 6,3
- Disposición de las mesas: 6,3



## 6. Baños

- Evalúan: 81 personas
- Limpieza: 6,1
- Baños: 6,3

## 7. Comentarios

- Audio muy deficiente en el auditorio  
Me parece que el día domingo no se incorporo en la oración la realidad del ambiente, como se hizo en el retiro del sábado  
La iluminación hay que mejorar en los momentos
- Los baños de la zona de casa de retiros no los pude usar porque no me funcionó la clave. Faltó calefacción en casa San José
- El audio no puede fallar... es vergonzoso que Bellavista no invierta en este item.
- Habitaciones, muy bien renovadas y acogedoras.
- Muy bueno
- Todo perfecto
- mesas comedor 1 al 30 muy apretados
- Evitar poner mesas tan cerca de la puerta de la entrada porque entraba mucho frío
- Las mesas en el comedor estaban muy juntas y costaba pasar
- Indicaciones de los distintos espacios. Faltó un mapita del lugar en la inscripción. Aseo permanente de baños
- Excelente el almuerzo, salvo el arroz crudo, rico y variedad de postres y bebidas light. Felicitaciones
- Generalmente no había endulzante para el cafe, sólo azúcar (suntuario pero se podría corregir.
- excelente acogida en la capilla de las Frauen, fue muy satisfactorio y nos permitió conocerlas un poquito más, porque antes nunca había tenido la oportunidad.  
Fue muy bonito que los Consagrados se preocuparan de acoger a los Laicos
- Sería bueno que pusieran basureros en los comedores.  
Y si se repite la instancia de hacer adoración en distintas capillas sería bueno que estas estuvieran señalizadas
- Perfecto
- buena organizacion en todo sentido
- Respecto a los baños se hicieron poco cuando salíamos. Hubiese sido genial q estuvieran abiertos los del jardin frente a la casa de peregrinos.
- gracias!!
- Se debe tener presente que la estufa cerca de la puerta no es buena combinación.
- Servicio no fue óptimo en el comedor. Mucha espera, faltaba personal.



- El audio en el auditorio en algunos momentos no se escuchaba con claridad. Y en la Iglesia no vi con claridad las proyecciones como las letras de las canciones

➤ **ALIMENTACIÓN Y BEBESTIBLES**

1. Café y alimentos durante la mañana de retiro (1 de junio)
  - Evalúan: 75 personas
  - Calidad: 6,5
  - Cantidad: 6,3
  - Variedad: 6,2
  - Presentación: 6,3
2. Almuerzo (1 de junio)
  - Evalúan: 82 personas
  - Calidad: 6,6
  - Cantidad: 6,5
  - Variedad: 6,4
  - Presentación: 6,5
3. Café y alimentos de la tarde en trabajo de comisiones por mesas (1 de junio)
  - Evalúan: 79 personas
  - Calidad: 6,4
  - Cantidad: 6,1
  - Variedad: 6,2
  - Presentación: 6,3
4. Cena (1 de junio)
  - Evalúan: 62 personas
  - Calidad: 6,6
  - Cantidad: 6,5
  - Variedad: 6,4
  - Presentación: 6,6
5. Café y alimentos de la mañana en trabajo de comisiones por mesas (2 de junio)
  - Evalúan: 79 personas
  - Calidad: 6,3
  - Cantidad: 5,8
  - Variedad: 6,0
  - Presentación: 6,1



## 6. Comentarios

- En algunas mesas del lugar de la mesa 63 no estaban las mesas con cosas necesarias para el café del día domingo  
El agua caliente en el lugar de la mesa 63 es necesario resolverlo de otro modo ya que se produjeron congestión que dificultó el trabajo de las mesas
- En la mesa al almuerzo cuando estábamos todos quedamos muy apretados (mesa larga con tres grupos en ella), para trabajar tuvimos que separarla o si no nos escucharíamos. El horario de la cena (20.30) era muy tarde y casi todos se habían ido, en mi mesa solo quedamos dos personas. Debió haber sido antes del musical.
- Quizás se podría ofrecer más sopitas o cremas
- Todo muy rico y en buena cantidad
- Hay que preocuparse más claramente de las personas que no podemos consumir azúcar.
- Muy rica la comida y calentita
- Muy buena la idea de la sopita en la noche fría del sábado pero se hizo poco que después fuera sólo pollo y ensaladas. Faltó variedad en los almuerzos (tener 2 opciones). Los brownies muy buenos!
- Deberías haber snack para diabéticos.
- El café del domingo fue desordenado, estaba servido en las mesas, pero luego retiraron todo...
- Problema del endulzante, generalmente había sólo azúcar
- Se produjo un desorden el domingo en las mesas de trabajo, porque a diferencia de la mesa del sábado, estaba bien organizado el tema del café y galletas en cada mesa, pero el domingo no fue claro, y no fue suficiente para todos, en el caso de las galletas que eran comunitarias ( en el mesón), no por mesa.
- Falto almuerzo el domingo para los de provincias
- El alimento para el domingo estaban muy las mesas y después lo sacaron quedamos sin nada para comer
- Excelente
- buena en cantidad y calidad
- no estuve presente sábado en la noche en la cena
- Excelente
- se podría encargar comida y abarataría los costos
- Siento que fue buena idea tener agua, café y té en las mesas durante el primer encuentro de mesas, ayudo a tener más tiempo para la conversación.
- Todo muy bueno.



### III. ALOJAMIENTOS

- Evaluán: 20 personas
- Acogida: 6,4
- Calefacción: 5,3
- Desayunos: 6,6
- Funcionamiento general: 6,3
- Comentarios
  - Estuve en casa Tabor. Preciosa, cómoda sólo no sabíamos la calefacción estaba cerrada y la primera noche fue un poco fría. Todo increíble. Felicitaciones
  - Muy bien acondicionados
  - Muy bien renovadas
  - Solo el manifestado anteriormente por la calefacción.
  - Todo espectacular.
  - Alojé en la casa San José y la calefacción no cubrió lo esperado. Pasé frío las 2 noches a pesar que me pasaron más frazadas. Muy helado el ambiente! No descansé bien
  - Ducha con agua fría, para matrimonios cama de 1/4 de plaza ?

### IV. COMENTARIOS GENERALES DE LA JORNADA

- Buena
- Excelente , felicitaciones
- Excelente jornada muy clara y con temas muy relevantes
- Estuvo muy bien preparada y también su ejecución fue muy buena.
- buenisima, felicitaciones a lo organizadores
- Excelente hilo conductor. Claridad de objetivos y se cumplieron
- Buena
- Felicitaciones por el magnífico trabajo. Fue una jornada ,bastante intensa, sólo me faltó tener una instancia como familia de cada santuario o ermita para decantar juntos lo vivido en JND. Haberme visto y mirado con mi familia.
- Excelente!!
- Excelente. Se pasaron todos y cada unos de los organizadores. Se la jugaron una vez más!!!
- La Jornada me pareció muy buena en general, sólo los detalles de amplificación hicieron que en algunos momentos se perdiera el hilo conductor de las ideas presentadas por quienes intervinieron; en el plano de infraestructura, primera vez que alojo en la casa San José y pase frío,



quizás tener alguna forma de calefacción para los dormitorios, aunque sólo sea en la noche o al comenzar el día, estaría bueno.

- Todo muy bien preparado y logrado, solo lamentamos el no poder llevar matrimonios nuevos que puedan encenderse como nosotros , para reencantar a nuestras familias
- Muy buena, Felicitaciones
- Fue estupenda. FELICITACIONES ya que demanda gran trabajo y cariño
- El retiro dio el mejor comienzo. Todo muy organizado, desde el estacionamiento y especialmente los tiempos. Gracias !!!
- Muy buena la JND, hemos participado en varias y está estuvo ente las mejores. El partir el día sábado con el Retiro, fue un gran acierto.
- me pareció muy buena, sobretodo el momento del retiro, que sirvió para introducirnos y desconectarnos, para poder tener otro espíritu en el resto de la jornada. Creo que es muy indispensable primero "empezar por casa", es decir, mirar nuestro interior para poder conectarnos con el exterior.

Fue una propuesta distinta a las anteriores, y muy interesantej

Me hubiera gustado un momento para reunirnos con nuestros pares ( similares encargos), de distintas regiones para compartir ideas y experiencias.

- BIEN
- Muy buena la Jornada, profunda y una gran atmósfera
- Creo que fue una magnifica jornada! Quiero resaltar el regalo que fue tener a disposicion de todos las capillas de todas las comunidades que viven en Bellavista y que realmente se notaba la union y el cariño con que toda la Familia trabajo antes y durante la jornada  
Muchas gracias!!!
- muy buena la preparación previa, el trabajo en ella y los documentos
- Muy bien organizada.
- Lo mejor los trabajos en grupos... se comparte y profundiza
- excelente
- Excelente jornada!! Transformadora!
- Me encantó el ambiente y conocer opiniones de otras comunidades tan diversas, y analizar como estamos cada uno en nuestros santuarios
- Me encanto el fin de semana vivido, la metodología, el iniciar con el retiro fue maravilloso y una tarea para las siguientes actividades de formación que podamos realizar en cada una de nuestras coordinaciones y ramas. También el poder tomar como anhelo el complementarnos como ramas, como Santuarios, compartir nuestras actividades y acompañarnos, difusión en línea, usar los medios tecnológicos para seguir creciendo y motivándonos. Eso por ahora, solo agradecer a Dios , a nuestra Mater y a uds por el gran trabajo.
- Excelente la nueva modalidad de trabajo y la duración de las actividades.



Hizo mucho más dinámico el trabajo. El mini retiro inicial muy bueno para aquietar el alma y concentrarse en los contenidos de la jornada.

- Muy buena y productiva la jornada
- Buena experiencia
- fue una muy buena jornada, variada respecto a anteriores y con suficiente tiempo para profundizar en los temas. Buena idea trabajar siempre en el mismo grupo, se ahorra tiempo de presentaciones personales
- Un tremendo acierto en la modalidad de trabajo de toda la Jornada
- muchas gracias
- Fue una buena jornada pero creo que faltaron momentos para compartir libremente.
- Estuvo muy bueno, sobre todo el sábado en la mañana, Felicitaciones a los organizadores.
- Maravillosa